

TSV Beuren e.V.



TSV BEUREN

Hohenneuffen-Berglauf – Corona Berglauf

Lange war es ruhig was Informationen um den Hohenneuffen-Berglauf betrifft. Die Organisatoren waren aber nicht ganz untätig. Nach der Absage in 2020 war früh in diesem Jahr klar, dass es keinen Hohenneuffen-Berglauf wie früher geben kann.

Das Orga Team hat sich Gedanken gemacht, wie trotz Pandemie-situation eine Laufveranstaltung angeboten werden kann.

Mit angepasster Strecke und einigen weiteren Änderungen ist dabei die **Corona Variante des Hohenneuffen-Berglaufs** herausgekommen.

Bei der Strecke handelt es sich um einen Rundkurs mit Start und Ziel am Bolzplatz Raufwäldle (unweit der Panorama Therme Beuren). Mit diesem Streckenverlauf begegnen wir den geänderten Anforderungen während der Pandemie. Größere Teile der traditionellen Strecke sind enthalten. So ist der Anstieg zur Balzholzer Hütte oder auch der Anstieg über die Schlosssteige hoch Richtung Hohenneuffen oder die Burgumrundung Bestandteil der Strecke. Gestartet wird in kleineren Startgruppen und nicht (wie sonst üblich) alle Teilnehmer auf einmal.

Die Ausschreibung und die Teilnahmebedingungen sind auf der Homepage veröffentlicht. Noch steht die finale Genehmigung durch die Behörden aus, aber wir bleiben zuversichtlich, dass die Veranstaltung durchgeführt werden kann. Die Anmeldung soll in den nächsten Tagen geöffnet werden.

So leid es uns tut, aber ein Schüler-Berglauf für den Nachwuchs kann dieses Jahr leider wieder nicht stattfinden. Ebenso gibt es keine Nordic Walking Wertung.

Weitere Informationen zur Strecke und der Veranstaltung allgemein gibt es unter **www.hohenneuffen-berglauf.de**

Organisationsteam Hohenneuffen-Berglauf